

《日本語常識チェック！》 「一段落」

「いちだんらく」と読み、物事にきりがつくこと、ひとくぎり、という意味で使われます。

話し言葉では、「ひとだんらく」と使う人が増えていますが、正しくは「いちだんらく」です。

まちのできごと

地区の親睦を深める

大沢けやき祭り

11月16日、大沢会館「けやきの館」で大沢けやき祭りが開催され、地区の住民が一堂に会して親睦を深めました。

この日は、秋田大学生らで結成されているARCグループによる大沢地区等での活動の紹介から始まり、演芸の部では、藤里幼稚園に通う園児によるお遊戯や大沢芸能保存会の壮士舞などが披露され、会場は拍手と歓声に包まれました。お昼には地区婦人会からなんこ（モツ煮）、とん汁がふるまわれ、午後からは共和クラブ、婦人会などの踊りで盛り上がり、世代を超えて親睦を深めていました。



練習の成果を披露しました

11月16日、藤里町民体育館において町民卓球大会が開催され、卓球協会員や、藤里町SC会員、藤中卓球部員、父母の会会員などが参加しました。

世代を超えた交流

	・個人（小学生）	・個人（一般）	・団体
☆硬式の部			
・ダブルス 優勝 三位	・ラージボールの部 優勝 三位	・個人（女）子 優勝 三位	・団体 優勝 三位
市川幸男・佐々木秀子組 田中一男・加茂谷舛組	明石靖子 今村湧	新川妙子 佐々木秀子	桜田龍乃花 桜田穂乃花
石田ミオ・新川妙子組	淡路正俊 成田悠介	川村亮太 桜田穂乃花	海白神 高校3年生

熱戦を開催

11月16日、藤里町民体育館において町民卓球大会が開催され、卓球協会員や、藤里町SC会員、藤中卓球部員、父母の会会員などが参加しました。

地場産物を活かし

給食甲子園優勝！

第9回全国学校給食甲子園の決勝大会が、12月7日、東京都豊島区の女子栄養大学駒込キャンパスで開催されました。藤里町学校給食センターからは、藤里小栄養教諭の津谷早苗さん、調理員の桂田尚子さんが1～4次予選を通過し、北海道・東北ブロック代表として出場。初出場で見事優勝を飾りました。

決勝の献立は、白神あきたこまちのみそつけんぼ、牛乳、枝豆のかわりがんも、とんぶりあえ、白神舞茸のうどん汁、山葡萄のゼリー。町の食材を活かした献立で日ごろの成果を披露しました。

この日は、個人戦や団体戦などの競技が行われ、参加した選手たちは、白熱したラリーを展開し、スマッシュを決めるなどして大会を盛り上げていました。



白熱したラリー

試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、終始笑顔が絶えず和気あいあいとした雰囲気でプレーを楽しんでいました。



ナイスアタック

11月19日、26日の両日、藤里町民体育館において教育委員会が主催する家庭バーボン大会が開催され、参加した6チームが熱戦を繰り広げました。